



島中だより

【今年度の重点目標】
自他を認め、
高め合う生徒の育成

令和6年
5月31日
第2号

仲間とともに積み上げていこう

島牧村立島牧中学校長 中西 知典

新学期が始まって早くも2カ月が経とうとしています。どの学年も落ち着いた学校生活の中にも、活気あふれた姿が多く見られます。その中でも特に3年生が生徒会を中心に自分たちの頑張る姿で全校をリードしていこうと努力しています。昨年度末からの良い流れを引き継ぎ、さらに自分たちの力でよりよい島牧中学校を目指していこうとする姿勢が素晴らしいと思います。

24日に一度雨天延期し、当日も小雨がちらつき、短縮した日程での実施となりましたが、27日に辛うじて体育大会を実施することができました。生徒たちは悪天候に負けず、仲間とともに積み上げてきた力を発揮し、素晴らしい体育大会を創り上げました。その中で見せてくれた以下のような姿は、生徒たちの素晴らしい長所であり、本校のかけがえのない財産です。

- ・ 仲間のために最後まで全力で頑張る姿
- ・ 頑張っている仲間を心から応援する温かい拍手をおくる姿
- ・ 生徒一人ひとりが体育大会での目標「100m、トラック・フィールド種目、係活動」の達成を目指している姿
- ・ 生徒会執行委員や縦割りチームの思いに応じて、自分から進んで全力で頑張る姿

島牧中学校の生徒の素晴らしさは、仲間の思いを大切に、自分の事として考え、仲間のために自分ができることを全力で取り組めるところです。体育大会の取組をとおして、学級の仲間だけでなく縦割りの仲間との絆も深めることができたと感じられました。何度も生徒会で話し合い、競技だけでなく日常生活での取組を大切にしてきたことが、体育大会の成功につながりました。

当日は、多くの保護者の皆さんにご参観いただき、たくさんの温かいご声援をいただきましたことに、深く感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

6月には、後志地区中体連大会や期末テストも予定されています。一方で、緊張がほぐれ、体調を崩しやすい時季でもあります。また、だんだんと暑く感じる日が増えてきます。学校、ご家庭の両方で、生徒たちの心身の健康に気を配り、サポートしていきたいと考えています。どうぞよろしく願いいたします。



← 5月27日 体育大会での集合写真

【体育大会の様子ピックアップ】



↑ 晴天を願って「てるてる坊主」♪



↑ 桃々さんの力強い選手宣誓



↑ 男子100mのスタートダッシュ

大きな成長を実感 ～ 3年修学旅行 ～

5月8日～10日に、3年生の修学旅行を実施しました。様々なことに臨機応変に対応する立派な姿を見せながら、2泊3日の大阪研修を満喫しました。添乗員さんにもお褒めの言葉をいただき、大きな成長を感じました。また、昨日5校時には、研修のまとめ発表会も実施しました。島牧村を遠く離れた異文化の町で経験し、学んだことが、今後の学校生活で生かされて、3年生がますます大きく成長することを期待しています。



「ダメ。ゼッタイ。」～ 薬物乱用防止教室 ～

5月14日に、ライオンズクラブの方々を講師に迎えて、薬物乱用防止教室を実施しました。動画教材を観ながら、「10～20代の若者の薬物犯罪が増加している」、「その大部分がSNSをきっかけに行われているので都市部だけの問題ではない」等の説明を受けました。生徒たちは真剣に耳を傾け、最後に『薬物乱用は、ダメ。ゼッタイ。』を3回復唱して決意を新たにしました。ご家庭でも是非話題にしてください。

おめでとう！



部活動にかかわる大会結果

《 5月26日 小樽地区バドミントン選手権大会 》

★男子シングルス 小倉久宗 2位

★女子ダブルス 川岸凜・川岸奏 優勝

交通事故から子どもたちの命を守るために ～5/27～6/5「ストップ・ザ・交通事故」週間（後志地区）～

全国で子どもが巻き込まれる交通事故が相次いでいます。特に5、6月は1年の中でも小学生以下の死亡・重傷事故が最も多いそうです。実際に今月も北海道で2件、子どもが巻き込まれ死亡した事故が報道されていました。学校でも注意喚起を行っていますが、ご家庭でも改めて交通安全についてご指導をお願いいたします。北海道警察から以下のようなポイントが示されていますので、参考にして話題にあげてください。

- ★道路を渡る時は信号や横断歩道のある場所を利用する。 ★一時停止のある場所や見通しの悪い場所では必ず止まって安全確認をする。
- ★車道への飛び出しや駐車車両の陰から横断しない。 ★青信号でも車が来ていないか、きちんと止まっているかを確認する。
- ★通学路などの生活圏の危険箇所を、子ども目線に立って一緒に確認し、ご家庭でどうすれば安全かを指導してほしい。